

Neueröffnung in Niederauerbach: Asiatisches Flair im Haus Hofenfels!



Am 6. Dezember 2024 eröffnet das neue asiatische Restaurant „Khoi“ im Auerbacher Hof, auch bekannt als Haus Hofenfels, in Niederauerbach. Die neue Pächterin Ngo Hoag Hien und ihr Ehemann Tran The Hiep, die zuvor in Homburg erfolgreich einen türkisch-asiatischen Schnellimbiss betrieben, wollen mit ihrem Lokal ein besonderes kulinarisches Angebot präsentieren. Auf der Speisekarte finden sich diverse asiatische Gerichte, darunter Suppen, Wok-Gerichte, Desserts und Sushi-Varianten. Trotz des Fokus auf Restaurantbetrieb wird es zunächst keinen Lieferservice geben, jedoch die Möglichkeit, Gerichte vorzubestellen und abzuholen. Das Restaurant bietet Platz für insgesamt 180 Gäste, sowohl im Erdgeschoss als auch im angrenzenden Biergarten.

Das Haus war seit dem 30. August 2024 geschlossen und es gab eine wechselvolle Geschichte mit mehreren Pächtern. Der vorherige Betreiber, Helmut Frickel, kündigte fristgerecht und

sorgte damit für Überraschung bei der örtlichen Turnerschaft. Während der Schließzeit wurde das Restaurant renoviert und steht nun mit einer neuen, modernen Küche zur Verfügung. Es handelt sich um ein denkmalgeschütztes Gebäude, das durch eine umfangreiche Sanierung wiederbelebt wird, wie das Auerbacher Haus in Bensheim zeigt. Dort wird der historische Charakter mit modernen Nutzungskonzepten kombiniert, um eine multifunktionale Verwendung zu gewährleisten, Regierungsbehörden haben zur Qualität der Renovierung beigetragen, als [planen-bauen.eu](https://planen-bauen.eu/projekte/revitalisierung-auerbacher-haus) berichtete.

„Khoi“ bietet von Montag bis Sonntag unterschiedliche Öffnungszeiten, wobei die ersten Gäste bereits ab 11 Uhr zum Schlemmen erwartet werden. Damit wird das Restaurant nicht nur zu einem neuen kulinarischen Hotspot in der Region, sondern auch zu einem Zeichen der Wiederbelebung eines historischen Gebäudes, das bereits vielen Generationen als Ort der Gastfreundschaft bekannt ist. Auf diese Weise knüpfen die neuen Betreiber an die Tradition und Geschichte des Auerbacher Hofes an, während sie gleichzeitig frischen Wind in die lokale Gastronomieszene bringen.

Statistische Auswertung

Ort: Potsdam, Deutschland

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: taschenhirn.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)